PERIÓDICO



Sheinbaum: "Ocho ministros de la Corte no frenarán la transformación ni la reforma judicial"

Dijo que la decisión que tomó el pleno de la SCJN es una provocación hacia el gobierno. Asegura que la revisión de la reforma está "totalmente fuera de norma".





LPO [04/10/2024]

Claudia Sheinbaum se lanzó este viernes con duras críticas contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) luego de que el Pleno aceptara revisar la reforma al Poder Judicial. "Esta fuera de toda norma", dijo la presidenta.

Durante su conferencia mañanera, la mandataria no bajó el tono respecto a la postura que tomó Andrés Manuel López Obrador sobre el Poder Judicial y al ser cuestionada sobre el tema, aseguró que ve en esta medida una "provocación" por parte de la Corte.

Para la presidenta no se trata, además, de un tema solo de la SCJN, pues acusó que también responde a la presión de "un grupo que se reúne alrededor de la ministra Norma Piña que están buscando la manera de parar la transformación, que es una decisión del pueblo". En esa vía, afirmó: "No la pueden parar ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia".

El día de ayer, con ocho votos a favor, la Corte aceptó abrir la discusión sobre la controversial reforma al Poder Judicial, que podría ponerle un freno a la iniciativa aprobada este septiembre por el Congreso. Los votos en contra fueron por parte de las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, en tanto que el ministro Alfredo Gutiérrez se manifestó a favor de abrir una controversia solo para aclarar si procede el juicio de amparo en contra de la reforma.